



ASHTAR LA REVELACIÓN SE ACERCA

□

MENSAJES CELESTIALES

<https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=SpUrA5E9Lwo>

Soy Asthar Sheran.

Vengo con ustedes en este momento. En este momento oportuno y tan esperado. Durante mucho tiempo ustedes han buscado estas cosas diferentes que podrían suceder dentro de su Sociedad que traerían cambios o mostrarían cambios, o derribar esas “fichas de dominó” de las que tantas veces has oído hablar. Y estoy aquí ahora mismo para decirles que va a suceder muy pronto. Muchos y variados cambios están a punto de sobrevenir a la Humanidad. Son cambios de diferentes maneras y de diferentes fuentes. Por nuestra parte y dentro de *nuestras naves*, nos hemos estado preparando, como han escuchado antes, para prepararnos para el GRAN CAMBIO que está llegando a este planeta. ¿Estoy hablando del EVENTO?, sí, pero también estoy hablando de lo que podrían ustedes llamar mini eventos y que ya sucedieron antes. Uno de ellos es el comienzo de la revelación. El comienzo de la revelación de nuestras naves. Entonces, en un futuro muy cercano, semanas, tal vez meses, comenzarán a ver más y más de nuestros *barcos*. Más de lo que llamarías grandes observaciones.

Muchas personas en todo el planeta verán el espectáculo que les pueden mostrar nuestras naves. No podemos decirte más en este momento. Pero basta por ahora, para que os hagáis una idea de lo que está a punto de suceder.

Has esperado durante mucho tiempo. Te has preparado durante mucho tiempo. Y estoy hablando ahora de más allá de esta vida. Pero muchas vidas antes de esto, te preparaste. Habéis preparado vuestros diferentes cuerpos. No vuestro cuerpo físico, sino vuestro cuerpo astral, vuestro cuerpo etérico, vuestro cuerpo mental y causal, para prepararlos para este cambio que se avecina, donde las energías en su cuerpo están aumentando. Y las energías a su alrededor también están aumentando.

Eres cada vez más, capaz y cada vez más de poder manejar estas energías y de resistirlas. Es la hora. Este es el momento que han estado esperando y buscando cuando todo será revelado. Este momento llega, y es muy corto ahora. Mirar, observen sus diversas fuentes, ya que más y más verdades están comenzando a filtrarse ahora.

Filtre la información a través de los diferentes procesos de Medios que tiene. Incluso haciendo que sus Medios masivos comiencen a ser contraproducentes, porque no pueden aferrarse a la oscuridad por más tiempo y permanecer en la luz. No es posible. Así que sepa esto. Sepan que todas las circunstancias que están ocurriendo ahora en todo el planeta están impulsando este proceso.

Adelantan la verdad, adelantan la divulgación, y eso conducirá al gran cambio y al DESTELLO SOLAR que atravesará el planeta, y todas las personas, en ese momento, encontrarán la luz interior.

Soy Asthar y los dejo ahora en paz, amor y unidad, y que sigas mirando las estrellas cada vez que tengas la oportunidad, porque tu familia está ahí para cuidarte.

Y si miras y crees se te mostrarán a medida que tu tercer ojo continúa abriéndose más y más y tienes esos ojos para ver

Eres bendecido hoy mañana y para siempre les enviamos un abrazo bien fuerte y apretado a cada uno de ustedes somos los trabajadores de la luz